



CEDIDA

SAN PEDRO VALORÓ LA JORNADA DE LIMPIEZA EN EL HUMEDAL

## Montones de basura sacaron en Los Batros

Conscientes de que su cuidado debe ser responsabilidad de todos, el municipio de San Pedro de la Paz, a través de su Dirección de Medio Ambiente, encabezó junto a la concesionaria Puente Industrial y vecinos de la comuna una jornada de limpieza, educación ambiental y entrega de información en el humedal Los Batros, desde el

cual sacaron, de acuerdo a los registros gráficos de la jornada, montones de basuras, que iban desde bolsas y envases plásticos hasta incluso colchones.

“Queremos que San Pedro de la Paz sea un referente en el cuidado de nuestros humedales. No basta solo con declararlos santuario, sino que debemos trabajar activamente en su conser-

vación. Estas jornadas no solo ayudan a limpiar nuestros ecosistemas, sino que también generan conciencia sobre su valor y la responsabilidad que todos tenemos en su resguardo”, subrayó el alcalde Juan Pablo Spoerer.

Por su parte, Yohana Vega, integrante de la agrupación Forjadores Ambientales, valoró la actividad y

llamó a más personas a sumarse a este tipo de instancias. “Este humedal es parte de nuestra identidad. No podemos permitir que se deteriore por basura y contaminación. Es responsabilidad de todos cuidarlo, y jornadas como esta nos demuestran que, si trabajamos unidos, podemos marcar la diferencia”, manifestó. 🌱